News Release

Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 162

Le 31 août 1993

LE MINISTRE BEATTY SE RÉJOUIT DU RETRAIT DES TROUPES RUSSES DE LA LITUANIE

Le ministre des Affaires extérieures, l'honorable Perrin Beatty, s'est dit heureux aujourd'hui de la décision des autorités russes de reprendre le retrait de leurs effectifs militaires du territoire lituanien. M. Beatty a par ailleurs invité la Russie à se retirer de la Lettonie et de l'Estonie le plus tôt possible.

«Le Canada a appuyé sans réserve la position de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE), qui a demandé le retrait rapide, ordonné et complet des troupes étrangères stationnées sur les territoires des États baltes, a déclaré M. Beatty. Nous sommes heureux de constater que la Russie et la Lituanie sont parvenues à surmonter leurs différends et que toutes les troupes russes auront bientôt quitté le territoire lituanien.»

La Lituanie et la Russie avaient en effet convenu que toutes les troupes russes quitteraient le territoire lituanien avant le 31 août. Les négociations portant sur un texte écrit ont cependant achoppé, en raison de divergences de vues concernant principalement la compensation à recevoir pour les dommages causés par les troupes russes. La Russie avait interrompu l'opération de retrait le 22 août dernier.

Le ministre Beatty a signalé que l'ambassade du Canada à Moscou a effectué une démarche la semaine dernière auprès du ministère russe des Affaires étrangères, en vue de presser la Russie de reprendre le retrait de ses troupes de la Lituanie et de conclure dans les meilleurs délais les négociations avec l'Estonie et la Lettonie.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874